

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the width of the page.

**Bhabinkamtibmas Kapolsek Caringin
Kapolres Sukabumi Desa Pasirdatar Indah
Sambangi Warga, Jaga Keamanan dan
Waspada Bencana Alam**

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Feb 17, 2025 - 10:49



Bhabinkamtibmas Kapolsek Caringin Kapolres Sukabumi Desa Pasirdatar Indah Sambangi Warga, Jaga Keamanan dan Waspada Bencana Alam

Caringin, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, Aipda Udin, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Panagan RT 009/03 Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan ini, Aipda Udin didampingi tokoh masyarakat setempat, Sdr. Syamsul Aripin, untuk melakukan silaturahmi dengan warga desa.

Kegiatan DDS tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta mendengarkan langsung keluhan dan saran dari warga. Selain itu, dalam kegiatan ini juga disampaikan himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. **Waspada terhadap aksi C3** (Curat, Curas, dan Curanmor), yang sering menjadi ancaman keamanan.
2. **Selektif dalam menerima informasi**, mengingat maraknya berita hoaks yang beredar di masyarakat.
3. Menghimbau masyarakat **menjauhi judi online**, yang dapat menimbulkan kecanduan dan potensi kriminal.
4. **Waspada terhadap bencana alam** pada musim penghujan, serta pentingnya menjaga kebersihan dengan tidak membuang sampah sembarangan, agar aliran air tidak tersumbat yang dapat memicu banjir

atau longsor.

5. **Mendorong koordinasi dengan pihak kepolisian** apabila masyarakat menemui kendala keamanan di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta disambut baik oleh warga setempat. Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi kegiatan tersebut sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Dengan terus melakukan sambang kepada warga, kita berharap dapat memperkuat rasa kebersamaan dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Caringin.